

## Le Centre de Contact Suisses-Immigrés (CCSI) organise une matinée de réflexion et d'échanges

## Le samedi 10 octobre 2015 de 9h00 à 12h30

## Précarisation/austérité en Europe et migration

Dès 9h00	Accueil
9h30	<b>Présentation de la journée</b> Viviane Gonik, co-présidente du CCSI
9h40-10h10	<b>Du fordisme au néolibéralisme</b> Bernard Clerc, membre de Solidarités
10h10-10h45	Les enjeux de l'immigration intra-européenne Paula Gonzalez Saez, membre de <i>Marea Granate</i> - Collectif international des émigrant-e-s espagnoles
10h45-11h15	Pause
11h15-11h45	Précarisation du séjour des migrant-e-s en Suisse Christophe Tafelmacher, avocat (Collectif d'avocat-e-s, Lausanne) membre de Solidarité Sans Frontières (SOSF, Berne), de SOS Asile Vaud (Lausanne) et du Comité vaudois de soutien aux sans-papiers (Lausanne)
11h45-12h30	Discussion
Pause repas	Restaurant des Savoises (Maison des Associations)*
Après-midi	Moment d'échanges réservé aux membres du CCSI sur l'évolution des relations entre l'État et le CCSI
16h30	Clôture de la journée

La Matinée de réflexion et d'échanges organisée par le Centre de Contact Suisses-Immigrés est ouverte à toutes personnes intéressées

## **Entrée libre**

L'après-midi est réservée aux personnes membres du CCSI

Lieu :Maison des Associations Salle Maathai Rue des Savoises 15 1205 Genève

\*Si vous souhaitez manger à midi, merci de vous inscrire (<u>admin@ccsi.ch</u>) et d'indiquer votre préférence : menu végétarien ou normal